

こんな風になっただ

ハチの巣観察!

18日(水)の出来事。先週から下校道に『ハチの巣』ができており『うわ! ハチがいる!』『巣作ってる!』とA.M.Iメンバーも気になっていた様子。

連休が明け、指導員が確認をすると以前よりも大きくなっていたため、下校の際にハチに刺されることのないように…と地域の方に確認を取り、駆除をしました。

駆除をした『ハチの巣』は巣のハチも幼虫も撤去し、観察用ケースに入れ『ハチの巣』に関する豆知識と一緒に『観察』できるように期間限定で西ホームに置くことに…!

子どもたちが帰ってくると『あ! ハチの巣!』『近くで見るの初めて!』と興味津々な様子の下級生メンバー。

『ミツバチだったらハチミツあったかも!』『こんなの作れるのハチすげえ!』と2年生の月原りょうへい君・出口ともひる君の2人。

また、帰りの会では『公園でハチの巣を見かけても近づいたり、触ったりしないように…』と改めて指導員から西メンバーへ伝えました。

なかなか近くで見ることができない『ハチの巣』をしっかりと観察できた西メンバーでした。

ゆうま君の

武器づくりプロジェクト!

先日から、紙を使った『工作』がブームになっている室内の男子メンバー。

中でも『剣』・『盾』など…『武器』を作ることに熱中しているのは村岡ゆうま君(3年)。

『見てみて今日はこれ作ったよ!』と『剣』だけでなく、腰に巻くベルトも作り、背中に剣をしまうことができる『甲冑』もセットで完成していました。

すると『ゆうまスゴいな!』『それメツチャ強そう!』とクオリティの高さに他のメンバーも興味津々♡

17日(火)には『確か…このパーツを作った!』『もっと長くしないとダメだったか!』とかなり試行錯誤しながら細かなパーツを作って組み合わせている姿が…。

その後『ヨッシャー! やつとできた!』と紙で作った筒と輪ゴムを組み合わせた『ピストル』を完成させると『ちゃんここに引っかけた!』と『引き金』を作り、紙で作った『弾』がきちんと飛び出す作りになりました。

『消しゴムくらいなら倒せるかな!』と『的』を作り、一緒に試し打ちして楽しむ姿が印象的でした。

クオリティの高い、ゆうま君の『武器プロジェクト』!

次はどんな作品が作られるのが楽しみな指導員でした★

キックベースにチャレンジ!

18日(水)の出来事。『今日キックベース行ってみようかな!』と芝村かずま君(2年)。大元公園で行っている『キックベース』に初めてチャレンジすることに!

大元公園に到着し、試合がスタート! かずま君の初打席…転がってくるボールをしっかりと蹴り上げることに成功!

惜しくも『ヒット』とはならなかったものの…帰りには『次もキックベース行こうかな!』とかずま君。

初日から良いイメージを持って、キックベースデビューをすることができました★



お友だちのピンチに…

10日(火) 中仙道公園での出来事。オニゴッコの最中に転んでしまった松林ねねちゃん(5年)。

指導員がケガの確認をしていると『絆創膏いるよな? 持ってるよ?』『ベンチのところまで一緒に行こ!』と6年生の吉田ゆいと君・富田ゆらりちゃんの2人。

また『休むなら水筒いるよな?』と水筒を持ってきてくれた平山ちなつちゃん(5年)。お友だちのピンチに、すぐに助っ人に来てくれるそれぞれの優しさに、ホッコリした指導員でした。

ゆうま君のコレクション



記事でも紹介した
ゆうま君の武器コレクション
クオリティの高い武器が
ドンドン完成しています★

おやつに冷やしパン!



冷たくて
おいしい★

夏祭りぶりの
冷やしパン最高!



ぱるノート紹介

今日 ともひろ と かんすけ と ひろき
と かずま と せいや と いっしょに マ
ック を かった たのしかった またやりた
い

2年 富田 みのり

⇒室内でお店ごっこを楽しんだみのりちゃん。マックでは
どんなメニューを注文したのかなあ?

今日 は 「ピストル」 を つくった たのし
かった。

3年 服部 たいすけ

⇒ゆうま君にピストルの作り方を教えてもらったたいすけ君
でした★

今日 大元 で キックベースをした。けっかは
まけたけど いい ヒット を うつことが で
きた うれしかった けど まけて くやし
かった またやりたい

5年 永田 りょうが

⇒キックの腕前をドンドン上げているりょうが君でした★

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中!

AMI の子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●10月から土曜日保育の開所ホームが第二大元ホ
ームになります。利用を希望される方はホームの変更
をご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。
また、ご不明な点がありましたら、スタッフまでお尋ねく
ださい。

●9月末に「落し物ボックス」の中の物を処分します。ま
た、名前のない傘が数本傘立てに放置されておしま
す。お子様の物がないか確認をお願いいたします。